



#MUNDIAL

FIESTA LIBRE DE IMPUESTOS

México otorga beneficios fiscales y administrativos a quienes participen en organización, desarrollo y realización

POR I. NAVARRO Y C. STETTIN

META@ELHERALDODEMEXICO.COM

De cara al certamen del próximo año, el gobierno de México propuso la iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal de 2026, donde se menciona que las personas y entidades que participen en la organización y ejecución de la Copa Mundial FIFA 2026 podrán exentar impuestos.

De acuerdo con la propuesta incluida en el Paquete Económico 2026, se propone otorgar beneficios fiscales y administrativos a quienes participen en la justa mundialista.

Asimismo, ese documento plantea liberar de cargas tributarias y administrativas a todos los involucrados, con el argumento de que la Copa Mundial generará beneficios económicos, turísticos y sociales.

Para poner mayor orden, la sociedad subsidiaria de la FIFA constituida en México será la encargada de identificar a los beneficiarios y entregar al Servicio de Administración Tributaria (SAT) reportes mensuales con todos los datos clave.

Las disposiciones entrarían en vigor a partir del último trimestre de 2025, al tiempo que el SAT podrá solicitar información adicional y detectar posibles irregularidades.

De igual manera, se confirmó que esta medida no exime a las personas autorizadas de cumplir con las obligaciones, condiciones y calidad de las mercancías distribuidas.

9

DÍAS VA A DURAR LA PRIMERA FASE DE LA VENTA.

13

PARTIDOS SE VAN A DISPUTAR EN ESTA NACIÓN.

Sin embargo, debe ser avalado por Cámara de Diputados antes del 20 de octubre, al tratarse de la Ley de Ingresos.

COMIENZA VENTA

A partir de hoy, la FIFA da inicio a la venta oficial de las entradas para la Copa del Mundo 2026 en Norteamérica, a través de la anticipada primera fase.

Jurgen Maika, director de FIFA México, explicó detalles sobre los tipos de boletos disponibles, los costos iniciales y el proceso de la preventa.

La primera fase es para los boletos individuales, aunque no se venderán directamente, sino que se abrirá un preregistro para un sorteo. Los seleccionados recibirán un correo electrónico con la confirmación y la fecha para la compra.

Asimismo, enfatizó que la página oficial de la FIFA será el único canal válido para adquirir entradas, a través de la creación de un FIFA ID. Las entradas para la fase de grupos comenzarán en 60 dólares (mil 122 pesos), mientras que los más caros pueden alcanzar los seis mil 730 dólares (126 mil pesos), en la final en Nueva York. 🇺🇸



• Las empresas deberán estar acreditadas ante la Federación y el SAT.

• Los beneficios no aplicarán para contribuyentes que tengan adeudos.